

Schönes, buntes Weihnachten

Die Gruppensieger

„Einfach großartig“ - Anders können wir die vielen tollen Weihnachtsbilder nicht beschreiben, die für unseren großen Malwettbewerb eingereicht worden sind.

Köln. Annähernd 200 Werke, von einzelnen Künstlern und in Gruppenarbeiten erstellt, haben unsere Redaktion erreicht. Und die Jury gehörig ins Schwitzen gebracht. Aus den vielen Bildern die Gewinner in den drei Altersklassen zu ermitteln war wirklich nicht einfach. Deshalb sagt die Redaktion an dieser Stelle allen kleinen Künstlerinnen, Künstlern und Gruppen zuerst einmal ein ganz großes „DANKESCHÖN!“ dafür, dass ihr mitgemacht habt.

Und bei den vielen Zusendungen verwundert es auch nicht, dass es bei der abschließenden Preisübergabe für die Gewinner des Malwettbewerbs in den Räumen unserer Redaktion einmal richtig eng wurde. Denn große Abordnungen der Igelklasse 4b und der Kwerk-AG der Lindernschule kamen persönlich vorbei, um sich ihren Preis abzuholen.

In der Altersklasse bis fünf Jahre malte nach Ansicht der Jury der fünfjährige Fynn das schönste Bild. Er liebt die Weihnachtszeit und freut sich sehr auf das Christkind. Also hat er alles in einem Bild verpackt. Für sein Werk erhielt er einen 50-Euro-Gutschein, gestiftet von Gongoll-Freizeitfachmärkte. Den zweiten und dritten Platz teilen sich die Geschwister Karla und Aleksander. Karla freute sich über einen Kino-Gutschein für die Familie in Höhe von



Der Kölner Wochenspiegel lud die Sieger des Malwettbewerbs zur Preisübergabe ein.

50 Euro, gestiftet von F.Niederstein und Sohn, und Aleksander nahm einen Fußball von Erima mit nach Hause, gestiftet von Horst Wilhelm von der AXA-Versicherung.

In der Altersklasse von sechs bis zehn Jahre belohnte die Jury den achtjährigen Mikail und sein Bild „Auf dem Weihnachtsmarkt am Dom“ mit dem ersten Platz und mit dem 100-Euro-Gutschein für Toys'R'Us, gestiftet von Georg Römer, AYK-Sonnenstudios Longerich, Lindenthal und Flittard. Auf dem zweiten Platz malte sich Timon und gewann dafür einen 50-Euro-Gutschein für das Rhein-Center, gestiftet vom Autohaus Karlssohn. Dritte wurde Fiona, die mit ihrem Bild „Winterwunderland in Köln“ einen Fußball von Erima gewann.

In der Altersklasse von elf bis 14 Jahre überzeugte Emmas Engel die Jury. „Engel

sind für mich an Weihnachten immer ein Symbol der Freude und Liebe. Außerdem habe ich mir das Christkind immer so vorgestellt. Also habe ich einen gemalt“, schrieb uns Emma. Für ihren Weihnachtsengel erhielt die Künstlerin vom Autohaus Karlssohn einen 50-Euro-Gutschein für das Rhein-Center geschenkt. Den zweiten Platz belegt Sophie Hélène. Dafür bekam sie eine Familienkarte für das Kinderkostümfest der Großen Junkersdorfer KG überreicht, gestiftet von Horst Wilhelm, AXA-Versicherungen. Beyza belegte den dritten Platz und freute sich über einen Kino-Gutschein in Höhe von 50 Euro, gestiftet von F.Niederstein und Sohn.

Alle Bilder veröffentlichen wir zudem im Internet unter www.koelner-wochenspiegel.de

Die „Kwerk-AG“ (Kunst und Werk AG) der Lindernschule hat über einige Wochen mit 29 Kindern im Wechsel das Bild gestaltet. Gesponsert von der Kruck Schlemmer Service GmbH dürfen sie sich auf ein tolles Live-Cooking-Event freuen.



Die „Igelklasse“, 4b, der KGS Sankt Mauritius in Buchheim. Die Collage heißt „Weihnachten (liegt) in unseren Händen“. Die Kinder sagen damit, dass es in unserer Hand liegt, ob wir ein schönes, gemütliches, friedliches Weihnachten erleben. Für sie steht eine Führung durch das Schokoladenmuseum an.



Das Bild der Gemeinschaftshauptschule Reutlinger Straße – Jahrgangsstufe 5 - Bilderstöckchen zeigt die Lieblingskuscheltiere als Engel. Die Schüler dürfen sich auf eine Führung durch das Schokoladenmuseum freuen.

